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为什么股票七输二平一赚都说股市是7赔2平1赚，那期货
市场呢？-股识吧

一、炒股票七赔两平一赚是怎么个意思？

“一赚二平七亏”这是股市的铁律。
只要炒股就有人赚，当然也就有人亏。
赌场老板有句话“不怕你赚钱，就怕你不来”，股市也和赌场差不多，特别是中国
股市，主要靠买卖股票的差价赚钱，而不是企业的每年分红来获得利润。
当你战战兢兢地用几个月时间从股市赚了几个钱，但你不知道哪一天的暴跌就损失
怡尽；
07年的5.30、6.20、11.20就是股民们疼苦不堪的日子，来不急抛的就深套其中，要
么割肉、要么长期当股东。

二、股票中7人亏2人赚1人平

只有在大牛市里的某一阶段，才是赚钱的人多一点。
股市上有“一赚二平七亏损”的说法，大体是符合实际的。
因为目前投资者的盈利，主要是依赖股市的波动，即低买高卖。
而这种靠股价波动盈利是投资者赚投资者的钱，你盈的就是他亏的。
而且由于要交印花税和手续费，盈亏相加还是负的。
所以靠股价波动的盈利模式，是一种负零和游戏。
而这种投资者之间博弈的结果，不可能是90%的人赚了10%人的钱，而一定是10%
的人赚了90%人的钱。
这10%的人，在股市沉浮了许多年，懂得股市方方面面的政策和规矩，对股市的涨
涨跌跌有充分的心理准备，并在宏观上对政策、对走势都有一定的把握，对个股也
会有许多研究积累，也形成了自己的有效盈利模式。
他们是股市中的“精英”。
大多数投资者和这些人相比处于劣势。
所以在初入股市的几年里，你能保本就不错了。
有保本意识就不要指望一入股市就赚大钱，赚快钱，对自己的盈利预期不要设立太
高。
比如设立盈20%、30%或50%，届时就出局。
2007年如果大家设立盈利20%或30%的目标，可能就赚了。
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然而如果打算赚大钱拿到今天，那可能就赔了。
有保本意识就是在危及自己入市本钱的时候一定要决心出局。
比如你投入了10万元，在市值亏损到还有9万元时一定要出局，不管出局后市值会
上涨到20万元或30万元。
因为出局时你不会知道它会上涨到20万元或30万元，因为它有可能是下跌到3万元
或2万元。

三、股票中7人亏2人赚1人平

只有在大牛市里的某一阶段，才是赚钱的人多一点。
股市上有“一赚二平七亏损”的说法，大体是符合实际的。
因为目前投资者的盈利，主要是依赖股市的波动，即低买高卖。
而这种靠股价波动盈利是投资者赚投资者的钱，你盈的就是他亏的。
而且由于要交印花税和手续费，盈亏相加还是负的。
所以靠股价波动的盈利模式，是一种负零和游戏。
而这种投资者之间博弈的结果，不可能是90%的人赚了10%人的钱，而一定是10%
的人赚了90%人的钱。
这10%的人，在股市沉浮了许多年，懂得股市方方面面的政策和规矩，对股市的涨
涨跌跌有充分的心理准备，并在宏观上对政策、对走势都有一定的把握，对个股也
会有许多研究积累，也形成了自己的有效盈利模式。
他们是股市中的“精英”。
大多数投资者和这些人相比处于劣势。
所以在初入股市的几年里，你能保本就不错了。
有保本意识就不要指望一入股市就赚大钱，赚快钱，对自己的盈利预期不要设立太
高。
比如设立盈20%、30%或50%，届时就出局。
2007年如果大家设立盈利20%或30%的目标，可能就赚了。
然而如果打算赚大钱拿到今天，那可能就赔了。
有保本意识就是在危及自己入市本钱的时候一定要决心出局。
比如你投入了10万元，在市值亏损到还有9万元时一定要出局，不管出局后市值会
上涨到20万元或30万元。
因为出局时你不会知道它会上涨到20万元或30万元，因为它有可能是下跌到3万元
或2万元。
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四、股市中七亏二平一赚是指所有人，还是指股市小散户？

一般是指散户。
发达国家的中小散户比例可能比我们国家低很多，很大一部分中小散户都是投资在
基金上面，自身参与市场的比例不大，但一赢二平七亏的规律还是符合的。
不仅是中国特有，其实世界上都差不多，因为信息不对称吧，还有中小散户不是专
业投资者，“术业有专攻”在资本市场一样有用，中小散户一般都是业余投资者，
所以在投资技巧和心态上面肯定比不上专业投资者。
我国的散户投资者一般都是靠赚价差来盈利的，本质原因就是上市公司分红比例太
低，甚至比不上定期利率，更有甚者上市十多年都没分红过一次，铁公鸡太多了。
所以散户投资者想靠分红来盈利，还不如存定期啊。

五、炒股票七赔两平一赚是怎么个意思？

“一赚二平七亏”这是股市的铁律。
只要炒股就有人赚，当然也就有人亏。
赌场老板有句话“不怕你赚钱，就怕你不来”，股市也和赌场差不多，特别是中国
股市，主要靠买卖股票的差价赚钱，而不是企业的每年分红来获得利润。
当你战战兢兢地用几个月时间从股市赚了几个钱，但你不知道哪一天的暴跌就损失
怡尽；
07年的5.30、6.20、11.20就是股民们疼苦不堪的日子，来不急抛的就深套其中，要
么割肉、要么长期当股东。

六、为何说股市是七亏二平一赚

这是因为股市股票价格波动起伏大，大多数人没有把握好自己造成的。
大多数人在股票价格大幅上涨的时候容易盲目追涨，在股票价格大幅下跌的时候容
易恐慌割肉，操作不太理性。

七、都说股市是7赔2平1赚，那期货市场呢？
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理论上，期货是完全的5 VS 5

八、炒股风险大吗，听说7赔2平1赚是吗，大家谈谈炒股的感受
。

股市里倒是有这种说法，是否准确无从考证，我倒觉得是8赔1平1赚；
原因很简单，散户中除了吃过亏的老股民中的极小一部分，能够通过总结经验并不
断接受新的理念，从而走出困境，绝大多数散户是处于三无状态（无原则、无理念
、无技术）甚至有很多非常资深的股民至今也不了解什么是放量这样的基础知识还
浑然不知，这种状态下操作是非常盲目的，想不赔钱都难，你可以问一下你能接触
到的散户中的所谓高手，他们是否具备如下四种基本条件“第一会卖，第二会买，
第三会选股，第四会研判大势”，然后你就知道散户的炒股状态了，如果你想入市
，千万慎重，一定要打好基础，进行充分的模拟操作后再考虑动用资金，祝你一切
顺利。

九、都说股市是7赔2平1赚，那期货市场呢？

理论上，期货是完全的5 VS 5
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